
Monsieur le Secrétaire départemental,  

Merci de votre interpellation et de votre mobilisation sur ce sujet. 

Comme vous le soulignez, le sujet de la vie chère est très prégnant dans notre département : il 

devient de plus en plus difficile pour de plus en plus de professions de pouvoir vivre et 

travailler dignement en Haute-Savoie, notamment du fait des prix des logements.  

Native du département et y vivant toujours, j’ai eu à cœur dès mon élection de travailler sur 

ces sujets pour y fournir des solutions. Le Ségur de la Santé et le dégel du point d’indice a 

permis de rattraper une partie du retard qui avait été accumulé depuis plusieurs années : j’ai 

à cœur de continuer à œuvrer pour augmenter la rémunération des agents de la fonction 

publique, en créant l’expérimentation d’une dérogation pour ouvrir la possibilité de 

rémunérer mieux que ce que la grille indiciaire permet dans les territoires où le coût du 

foncier a littéralement explosé. J’échange en ce moment avec M. le Ministre Stanislas Guerini 

pour apporter des solutions efficaces et immédiates. 

Je travaille aussi en ce moment, notamment avec le Ministre du logement Olivier Klein, sur 

les pistes à explorer pour favoriser la politique du logement en Haute-Savoie : révision du 

zonage des APL, facilitation des règles de construction, travail sur le logement social pour 

créer un quota en faveur des agents de la fonction publique dont la rémunération est faible… 

Les pistes sont nombreuses et je ferai en sorte qu’elles soient effectives. 

Comptez sur mon engagement sur ces sujets. 

 

Bien à vous.  

Véronique Riotton  
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Présidente de la Délégation aux Droits des Femmes et à l’Egalité des Chances entre les 

Hommes et les Femmes 

 


